

Nouvelles locales du mercredi 11 août 2010

@rib News, 11/08/2010
 Politique- De jeunes universitaires membres du parti Fnl d'annoncent à la responsabilité du ministre de l'Intérieur qui a précipitamment validé les conclusions d'un pseudo congrès dont la tenue est illégitime dans un communiqué rendu public ce 11 août 2010, par les comités des campus universitaires membres de ce parti, actuellement en crise politique. Les signataires demandent au ministre de l'Intérieur d'annuler cette décision d'août 2010 validant les conclusions du pseudo congrès du 1er août 2010, comme on le lit dans le communiqué des membres du parti Fnl qui fréquentent les 16 campus universitaires répartis sur le territoire national.

(Isanganiro/Bonesha)

Le Droit de l'Homme- Un autre journaliste du nom de Thierry Ndayishimeye, directeur du journal Arc-en-ciel, est en prison depuis deux jours. Il avait publié un article dans les colonnes de son journal dans lequel il dénonçait les détournements de fonds de la Regideso, la seule compagnie qui produit de l'eau et de l'électricité au Burundi. Selon cet article, une somme de plus de 280.000.000 de francs se serait volatilisée. Thierry Ndayishimeye avait répondu ce mardi matin à une convocation délivrée par le procureur de la République en mairie de Bujumbura. A la grande surprise, il a été arrêté et conduit directement à la prison centrale de Mpimba. (Rpa/Isanganiro) - Selon Maître Raphaël Gahungu, l'avocat des deux journalistes en prison, l'arrestation de ces journalistes n'a pas suivi les procédures en vigueur au Burundi. Il trouve que c'est sans doute le pouvoir qui est en train de chercher à faire taire les journalistes qui travaillent sur des dossiers farouches, que les autres ont peur de dénoncer. Il dit que c'est une honte que le procureur de la République en mairie de Bujumbura doit adresser une correspondance au ministre de tutelle lui demandant la permission de signer et statuer sur le cas de Jean Claude Kavumbagu, en prison depuis près d'un mois. C'est le signe que la justice burundaise n'est pas indépendante. (Rpa/Isanganiro) - Selon le président de l'Union burundaise des journalistes UBJ, Alexandre Hatungimana, les magistrats qui mettent les journalistes en prison sont en train de ternir l'image du pouvoir et celui-ci devrait tout faire pour sauver la face, qui, selon Hatungimana, est menacée par le comportement inadéquat de certains magistrats. (Renaissance)

Des incursions - Des incursions de la colline Cabiza en commune Gihanga de la province Bubanza ont été visitées par des bandits armés la nuit du 8 au 9 août de cette année. Dans cette nuit, même les écoles n'étaient pas épargnées. Le matériel de bureau de l'école primaire de Muramba a été volé par des hommes armés.

reste inconnue, comme le souligne la police des environs. (Abp) - Après la collecte des objets volés, ces bandits ont intimé l'ordre aux victimes de ce vol de les aider à les transporter vers la forêt de Rukoko. A quelques mètres de cette forêt, les victimes ont été passées à tabac et ordre leur a été intimé de retourner à la maison sans regarder en arrière. Pour tous ces vols, les commanditaires ne sont pas encore connus mais les forces de l'ordre semblent être aux trousses de ces voleurs. (Abp/Rtnb) - La police nationale a mené une fouille perquisition le matin du 10 août au centre urbain de Ngozi au nord du Burundi, à la recherche des armes à feu, soulignent des sources au sein de la population sur place.

Des sources policières soulignent que la police effectuait son travail de routine consistant à lutter contre la criminalité souvent occasionnée par le port d'armes et la consommation des boissons prohibées dans le pays. Ces mêmes sources soulignent qu'aucune arme à feu n'a été découverte lors de cette perquisition effectuée essentiellement dans les quartiers populaires du centre urbain de Ngozi. Cependant, la police souligne avoir découvert une certaine quantité de stupéfiants consommés dans ce quartier et les environs. (Rtnb/Abp/Isanganiro) - Une personne a été tuée le soir de

mardi à Buhonga dans Bujumbura rural et une autre kidnappée par des gens armés non encore identifiés. Les victimes de cette attaque étaient à bord d'un véhicule d'une société qui a gagné le marché de réhabilitation de Bujumbura-Buhonga, menant vers Matana et Rutovu au sud du pays. (Rpa/Isanganiro)

Education- Plusieurs cas d'abandons scolaires sont signalés dans la province de Nyanza-Lac de la province Makamba au sud du pays. Etienne Nigarura, inspecteur de l'enseignement de base en province Makamba souligne que le taux d'abandons scolaire a augmenté de 50% dans le deuxième trimestre, c'est-à-dire qu'il a passé de 1,6% au premier trimestre à 2,4% au deuxième trimestre. Les communes les plus touchées sont Nyanza-Lac, Kayogoro et Makamba où les effectifs sont respectivement de 894, 657 et 571. Les causes de ces abandons, d'après l'inspecteur provincial de Makamba, sont les graves conditions de travail des enseignants, les grossesses, les mariages précoces, les maladies et surtout l'indiscipline de certains enfants. (Abp)